

Nachfragebündelung ist in vollem Gange

Am vergangenen Mittwoch unterzeichnete Bürgermeister Christoph Wild seinen Vertrag bei Deutsche Glasfaser. Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich ebenfalls bereits für einen Vertrag bei Deutsche Glasfaser entschieden, doch noch ist das Ziel nicht erreicht. Jetzt heißt es: Gas geben! Die Nachfragebündelung in Hirrlingen befindet sich in vollem Gange: Noch bis zum 11.6.2022 können sich die Bürgerinnen und Bürger für das schnelle Glasfasernetz entscheiden und einen Vertrag bei Deutsche Glasfaser abschließen. Erreicht die Nachfragequote zum Stichtag mindestens 33 Prozent, steht dem Ausbau nichts mehr im Weg - dann sind schnelle Downloads großer Datenmengen, Videokonferenzen mit Familienangehörigen und Freunden, Arbeiten im Homeoffice und Live-Streaming von Filmen in HD-Qualität aus dem Internet keine Zukunftsmusik mehr.

„Wir sind optimistisch, dass Hirrlingen die erforderliche Prozent-Quote für den Glasfaserausbau erreichen kann. Es geht hier um nichts weniger als die digitale Zukunft der Gemeinde und dazu wollen wir unseren Beitrag als Deutsche Glasfaser leisten. Allerdings sind wir hier auf die Mithilfe der Bürgerinnen und Bürger angewiesen“, erklärt der zuständige Projektleiter Mark-Alexander Romeikat von Deutsche Glasfaser.

Interessierte können sich im Servicepunkt sowie unter 02861 8133 410 beraten lassen und einen Vertrag abschließen. Weiterhin ist das Abschließen eines Vertrages auch online unter deutsche-glasfaser.de/hirrlingen möglich.

Servicepunkt Hirrlingen

Vereinsraum, Schlosshof 1, 72145 Hirrlingen

Öffnungszeiten:

Dienstag, 10.00 - 17.00 Uhr

Samstag, 10.00 - 14.00 Uhr

Eine persönliche Beratung können Interessierte unter der Rufnummer 02861 8133 410 vereinbaren.